



Pintora Lanza Novela

■ La pintora argentina Sara Rosenberg, afincada en España, presentó ayer su primera novela, "El hilo rojo", en la que se va descubriendo la personalidad de la revolucionaria Julia Berestain a través de testimonios. La autora, nacida en Tucumán (Argentina), había escrito hasta el momento cuentos, obras de teatro y poemas, actividad que compaginaba con la pintura, la escultura y el grabado. Tras su salida de Argentina en 1975, Sara Rosenberg vivió en Montreal y México hasta que llegó a Madrid, donde actualmente estudia dramaturgia. "El hilo rojo" es "el miedo delante de los ojos", comentó la autora, quien destacó que "es necesa-

rio perder el miedo humano, es decir, el miedo a pensar... " (EFE)

Pintora lanza novela. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pintora lanza novela. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)